

Papierbootrennen 2023

Am Samstag, den 17. Juni 2023, startete das 8. Starnberger Papierbootrennen bei bestem Wetter und großer Freude darüber, dass diese Veranstaltung endlich wieder stattfinden konnte. 21 Mannschaften waren am Start und kämpften gegen die leichten Wellen im Starnberger See.



Sieger in den 3 Altersgruppen waren folgende Mannschaften:

Unter 10 Jahre: die Klasse 3a GGS Lochham auf dem „Wellenbrecher“

10-13 Jahre: die WaWa OG Starnberg Jugend 3 auf dem „Schwimmenden Teppich“

über 13 Jahre: die Heilpäd. Tagesstätte der LH Starnberg mit „Edith 20“

Nach der ausgiebigen Bewunderung durch das Publikum und der Prämierung aller Boote durch eine neue, aber wieder kompetente Jury (Veronika Klaus, Künstlerin; Rosemarie Zacher, Schule der Phantasie; Maxi Hauser, Volleyball Bundestrainer; Carsten Neder), stachen die ersten Boote um 14 Uhr in See.

Als Starter fungierte Carsten Neder, der Weltrekordhalter im 24 Stunden rückwärts Treppauf- und Treppabsteigen am Olympiaturm – einer ebenso außergewöhnlichen Disziplin. Die Moderatorinnen Karin und Helen vom KJR führten Teilnehmer und Publikum witzig und informativ durch den Tag, interviewten die Teilnehmer vor und nach dem Rennen und alle erhielten einen Einblick in Bootsbau, Rudertechnik und den Umgang mit Sieg und Niederlage.



Nicht nur bei der Form und Gestaltung der Boote haben sich Kinder, Jugendliche und Erwachsene viele Gedanken gemacht, auch die Namensgebung war sehr einfallreich: Sause-Brause in Badewannenform, Einmal um die Welt mit einer Weltkugel vorne drauf, Kleister-Eder, der schnelle Hai-Speed, MonSta – das Boot der Starnberger Montessorischule, die dumme Nuss, red devil, Dietudo der Wasserwachtsschwan, der gefährliche Megalodon – alle von der Starnberger Wasserwacht, ein Krankenbett mit Tropf, die Rainbow Warrior und „Mei Spezifisch x 0,5“ der BRK Jugend, die Machtfinger, Bummler, Friendship 28, ein glückliches Einhorn, Limone, Ahoi Buddy, ... alle trauten sich auf die Strecke.

8 Boote kenterten kurz nach dem Start, die anderen schafften die ca. 150m lange Strecke in 2-6 Minuten ins Ziel.



Für das nächste Rennen haben sich bereits einige Interessierte gemeldet, sie haben so etwas noch nicht gesehen, sind begeistert und wollen unbedingt dabei sein!

Das Veranstalter-Team: EKP e.V., KJR und Wasserwacht Starnberg sowie round table 219 sorgten für eine perfekt organisierte Veranstaltung. Von der Vorbereitung über das Rennen, die Rettung von Mann und Boot, die Verpflegung bis hin zu den

Aufräumungsarbeiten hat alles bestens geklappt. Die Veranstaltung wurde von einem Fernsehteam des BR und von mehreren Journalisten und Fotografen verschiedener Zeitungen begleitet.

Der Erlös aus „Tippen gegen Spende“ geht in diesem Jahr an die „Seenotrettung“.

Da die Veranstaltung sich komplett selbst finanzieren muss, sind wir immer allen Sponsoren und Unterstützern dankbar.

Petra Bezdek

